

★一人一人の正しい行動で、正しい集団に

9月30日(月)に、学年朝会を行いました。その中で、先生から次のお話がありました。

皆さんは「チクる」という言葉を聞いて、悪いことだと思いますか？

大体は、先生に何か言いつけるという意味で使い、その内容は良いことではないと思います。しかし、悪いことをした人がいたとして、それを先生に伝えることは、本当に悪いことでしょうか？

例えば、お店で万引きした人を見つけて、お店の人に報告をすることは、悪いことではないと、皆さんは思うと思います。学校で起きた良くないことを先生に伝えるというのはそれと同じことです。それなのに、なぜか学校では悪いこととして認識されてしまうことがあります。

もし、良くないことが起きた場合、先生や周りの信頼できる大人に伝えることは悪いことではありません。むしろ、この学年、学校がより良くなっていくために必要で、正しいことです。本来は、良くないことが起きないことが一番ですが、成長過程の皆さんは間違えてしまうこともあるかもしれません。しかし、一人一人が正しい行動・選択をしていけば、正しいことができる集団になっていきます。ぜひ、皆さん正しい行動ができる人になってください。

★今後の予定

日時	時程	予定
10月 7日(月)	50分×5	全校朝会、専門・中央委員会 3, 4校時カット
10月 8日(火)	50分×6	3校時カット
10月 9日(水)	50分×5	1校時カット
10月10日(木)	50分×6	3, 4, 6校時カット 3, 4校時合唱コンクール学年リハーサル
10月11日(金)	50分×6	1校時カット
10月12日(土)	50分×3	学校公開日、合唱コンクール公開練習

★合唱コンクールに向けて

9月26日(木)から合唱コンクールに向けて、本格的に合唱練習が始まりました。毎日6時間目に、各クラスパートリーダーを中心に練習を重ねています。1年生にとっては初めての合唱コンクールですが、毎回の練習で目標を立てながら一生懸命に取り組む姿がたくさん見られ、教員としてもコンクール当日が非常に楽しみです。

保護者の皆様におかれましては、別紙でも通知いたしましたが、10月12日(土)8時50分～9時10分に学年合唱「夢の世界を」、10時10分～11時35分に全校合唱「僕のこと」の公開練習を体育館で行います。また、上記以外の時間も各教室での練習の様子をご覧いただけますので、ぜひお越しください。



【各学級のパート練習の様子】

★明日は校外学習です！

川越への校外学習を明日に控え、前日指導を行いました。前日指導では、しおりの読み合わせを行いました。学校外での体験になるため、一般の方もいる中で正しい行動ができるように、そして何より、普段はできないような充実した学びの場となるように、必要なことを確認しました。1学期から、この校外学習に向けて事前学習やコース検討など、たくさんの準備を重ねてきました。その準備が最大限に生かせるような校外学習にしてほしいと思います。

また、明日の校外学習では昼食はお弁当持参になります。その他持ち物に関しては、生徒もしおりで確認してはおりますが、不要物等持ってくるのないよう、ご家庭でもお声がけをお願いいたします。生徒が安全に、楽しみながら川越の歴史や文化を学んでくることができるように、教員もサポートして参ります。ご協力をよろしくお願いいたします。

